
12月
がつ

に入
はい

り、段々
だんだん

と日中
にっちゅう

の気温
き お ん

も低
ひく

くなってきました。冬
ふゆ

は空気
く う き

が乾燥
かんそう

し、風邪
か ぜ

をひき

やすい時季
じ き

です。風邪
か ぜ

に負
ま

けない体
からだ

をつくるためにも、バランスよく食事
しょくじ

をとることはもち

ろん、しっかりと体
からだ

を休
やす

めることも大切
たいせつ

です。夜更
よ ふ

かしをせず早
はや

めに寝
ね

るようにしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 もうすぐ冬休
ふゆやす

みが始
はじ

まります。次
つぎ

のことを意識
い し き

して、「たのしいふゆやすみを」過
す

ごしま

しょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２4年１２月９日（月）  

町田市立南つくし野小学校 

校長    山﨑 聡 

栄養士   



～給 食
きゅうしょく

委員会
いいんかい

の活動
かつどう

より～ 

1月
がつ

の学校
がっこう

給 食
きゅうしょく

週間
しゅうかん

にむけて、様々
さまざま

な取
と

り組
く

みを考
かんが

えています。その中
なか

で、給 食
きゅうしょく

に親
した

しみをもってもらうために、給 食
きゅうしょく

委員
い い ん

がオリジナルのキャラクターを考
かんが

えました。 

 

 

 

 

 

 このキャラクターたちは、栄養
えいよう

黒板
こくばん

や配膳室
はいぜんしつ

掲示板
けいじばん

にも登場
とうじょう

する予定
よ て い

です。ぜひ見
み

てみて

ください！！ 

 

 

 

保護者の方へ 

１１月１８日に、5 年ぶりに給食試食会を実施いたしました。今年度に

関しては、準備等の関係上、父母の会の委員に限定しご案内をさせていた

だきました。 

当日は、給食についての話に加え、給食室の様子も動画や写真などでお

伝えしたあとに試食をしていただきました。参加していただいた方の感想

として、「おいしくいただきました。」「思ったよりも薄味でしたがおいしか

ったです。」「丁寧に作られていることが分かり、安心しました。」など、好評をいただきまし

た。「次年度以降も実施してほしい」というご意見もいただきましたので、保護者の方にも給

食に触れられる機会をつくっていきたいと考えております。引き続き、給食運営にご理解、

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 試食会では、「給食のレシピがほしい」というご意見もいただきまし

た。町田市では、給食レシピをクックパッドで公開しています。 

『キムタクごはん』、『青のりビーンズ』 など小学校給食のレシピも

掲載されていますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

  

 

ミルくんロボ 主食
しゅしょく

ねこ こんにゃくま 

【町田市教育委員会保健給食課からのお知らせ】 

１１月１２日にtetoruにて配信した通り、学校給食費について、２０２５年１月以降、第１子

を含めて完全無償化する予定です。学校給食完全無償化の詳細、その他関連する内容については、

町田市のホームページで順次ご案内いたします。 

〔ホームページ〕まちだ子育てサイト 

 ホーム＞年齢からさがす＞小・中学生＞学校給食＞学校給食費について（全員給食） 

 


